

J'ai rencontré récemment [Romain Migus](#), que je lis souvent sur le net, et qui est encore plus passionnant en vrai que sur papier ☐ Pendant notre conversation, je n'ai pas vu le temps passer, et à peine l'ai-je quitté que j'avais hâte de le retrouver... C'est un des connaisseurs importants du formidable laboratoire démocratique qu'est souvent l'Amérique latine.



Je le lis surtout sur [Le Grand Soir](#) (un des 4 ou 5 grands sites d'information incontournables en France, à mon avis, avec [les-crisis](#), [RT](#), [Le Saker francophone](#) et [Mediapart](#)). Je vous recommande [tous ses articles](#), c'est passionnant.

Nous pourrons l'entendre (et lui poser mille questions) le 1^{er} décembre prochain, à Marseille à 18 h, Théâtre de la Comédie - 107 bd Jeanne D'Arc, avec [Maurice Lemoine](#), un autre journaliste qui a toute mon admiration depuis presque 15 ans :



L'annonce sur le blog de Romain :

<https://www.romainmigus.info/2018/11/venezuela-debat-marseille-le-1er.html>

La page Facebook de l'événement :

<https://www.facebook.com/events/653999471662397/>

Fil Facebook correspondant à ce billet :